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ABSTRAK

Judul : Pemikiran Nik Abdul Aziz Nik Mat Tentang Hudud dan Upaya
Penerapannya di Kelantan Malaysia

Peneliti : Aslati, M.Ag

Penerapan hudud sangat dipengaruhi oleh corak politik suatu
negara apalagi ketika memasuki era modern. Banyak negara Islam yang
merubah sistem ketatanegaraannya ke arah hukum positif, lalu hudud tidak
lagi menjadi sistem hukum termasuk Malaysia. Malaysia menyuguhkan
suatu pengalaman Islam yang unik. Malaysia terdiri dari masyarakat yang
multi-etnik, multi-komunal dan multi-agama. Kelantan adalah salah satu
negara bagian Malaysia. Dibawah kepemimpinan Nik Abdul Aziz Nik Mat
Kelantan menampilkan corak yang berbeda. Pemikirannya tentang
penerapan hukum Islam secara umum dan penerapan hukum hudud
menjadi fokus perjuangannya baik sebelum maupun setelah menjabat
sebagai Menteri Besar Kelantan.

Pertanyaan yang akan dijawab dalam penelitian ini adalah:
Bagaimana Pemikiran Nik Abdul Aziz Nik Mat tentang Hudud dan Upaya
Penerapannya di Kelantan Malaysia. Jenis penelitian perpaduan antara
studi kepustakaan (Library Research) dan interview Research. Sedangkan
Metode analisis data adalah Content Analysis. Sumber data dikategorikan
kepada dua yaitu sumber data primer yang bersumber dari karya ilmiah
Nik Abdul Aziz serta sumber data sekunder adalah data hasil wawancara
dan tulisan atau penelitian yang dilakukan oleh para peneliti terdahulu.

Berdasarkan penelusuran data penelitian dan dilakukan analisis
maka penulis berkesimpulan bahwa menurut Nik Abdul Aziz hudud wajib
diterapkan di Kelantan khususnya dan Malaysia pada umumnya
berdasarkan dalil Alquran surat al-An’am ayat 57. Maksud dari ayat
tersebut adalah bahwa hudud adalah undang-undang Allah SWT yang
diwajibkan sebagaimana diwajibkannya Sholat, Zakat dan Puasa serta
sudah menjadi tanggung jawab umat Islam untuk melaksanakannya. Bagi
Nik Abdul Aziz menerapkan hudud merupakan hak konstitusional
masyarakat muslim dan Kelantan sudah siap menerapkan hukum hudud
dengan disahkannya Enakmen Kanun Jenayah Syariah II (1993). Berbagai
upaya dilakukan dalam rangka pengenalan hudud kepada masyarakat
diantaranya melalui pendidikan, dahwah, politik dan memperingati hari
hudud di bulan September setiap tahun. Sampai akhir hayatnya hudud
belum dapat diterapkan karena belum mendapat pensetujuan dari
pemerintah pusat. Namun Nik Abdul Aziz merasa tugasnya tidaklah sia-
sia sebab masyarakat Kelantan telah menerima keberadaan hudud.
Selanjutnya Nik Abdul Aziz membuat kebijakan secara konstitusional
dalam rangka upaya pencegahan dan kebijakan tersebut sudah diterapkan
dalam kehidupan masyarakat di Kelantan.
____________.
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صملخّ 
ا ماليزي،كيلانتانفيالحدودالقانون منتطبيقعننيك عبد العزيز نيك ماتفكرة 2016: أسلاتي

عندما دخلت في قبل الدولة، وخاصّةةياسيّ تأثرا شديدا بالأنماط السّ ودالحدمنتطبيق القانونيتأثرّ 
لبلاد إلى لالنظام الدستوري الاتجّاهات من وقد كان كثير من البلدان الإسلامية الّتي تقوم بتغيير العصر الحديث.
تجربة إسلاميّةومنها مايقع في ماليزيا، حيث يقدّمالعقوبة الحدّية من النّظام القانونية. ولم تعدّ الأحكام الإيجابيّ 

وقد كيلانتان. المتعدّدةوالأديانالطوائفومتعدّدةالأعراقمتعدّدمجتمعمنماليزياتتكون. نوعهامنفريدة
المختلفة كيلانتان من حيث يظهر الأنماطماتنيكالعزيزعبدنيكقيادةوهي تحت. ماليزياولاياتمنواحدة

وجعل تنفيذعامّ،بشكللإسلاميةاالشريعةتطبيقحولتفكيرهوأصبحمن أنواع التطبيقات للأحكام الشريعة،
.سواءحدّ علىلولاية كيلانتان أو بعدهاإمّا قبل أن يقوم بمنصبة الوزارة تركيزا لخدماتهالحدودالقانون من

في تنفيذ ماتنيكالعزيزعبدنيكتكون فكرةكيف: "هيالدّراسةهذهفيعليهاالإجابةسيتمّ الّتيوالأسئلة
دراسةبينمزيجهيالدّراسة؟ هذه"الماليزيةكيلانتانفيوتنفيذهإليهالحاجةومدىللمكلّفين،الحدودالقانون من

تحليلهيالبياناتتحليلفيالمستخدمةالطريقةأنّ حينفي. المقابلاتالبحوثمع) المكتبيّةللبحوث(الأدب
العزيزعبدنيكمؤلّفاتمنيأتيالّذيالأساسيّ البياناتمصدرأوّلا،وهما؛البيانات،مصدريصنف. المحتوى

الفعّالة،للوقايةمن السلطةالحدودوتنفيذ القانون مناللاّزمة تنفيذه،الجريمةشريعةالقانون في: منهاماتنيك
بياناتإلىبالإضافةالثاّنويةّالبياناتمصادرإنّ ثانيا،. كيلانتانفيالحدودفي تنفيذ القانون منمن الشكّ وردّ 
ما قد حصل على أساسبناء .السابقباحثينقبلمنأجريتالّتيالبحوثأوأيضاالكتابةمقابلاتمن

الحدود من الواجب أن يقيم القانون منأنهّاستنبط الباحثوالتحليل،والبحثالبياناتاسترجاعالباحث من
على وجه العامّ، بوجود وماليزياالخصوصوجهعلىكيلانتانفيماتنيكالعزيزعبدنيكويتمّ تنفيذه عند

من هومن الحدودالقانونأنّ فيه بيانالآيةهذهمنوالغرض. 57الآيةالأنعامسورةالكريمالقرآنمنالدليل
وأنهّ . اللقيامالمسلمينمسؤوليةمنوتكونوالصوم.والزكّاةالصلاةكشريعة وجوبوتعالى،سبحانهااللهشرائع

كذلك نيكماتالعزيزويرى عبد. الإسلاميللمجتمعالحقوق الدستوريةّمنالحدودالقانون منتنفيذيرى أنّ 
بذّل وقد ).1993(من القانون في الجريمةالثانيةالشريعةقد كان مستعدّا لهذا الأمر اعتماد علىكيلانتانأنّ 

خلالمنذلكفيبماللجمهورالحدودإدخالسياقفيمختلفةبمحاولاتنيك جهدهماتالعزيزعبدنيك
اية حياته.عامكلّ منشهر سبتمبرفيالحدودوالذكر لأياّموالسّياسيّ والدّعوةالتعليم، تطبيق هذا يكنلموإلى 
ما قد قام أنّ العزيز،عبدنيكيرىذلك،ومع. المركزيةّالحكومةقبلمنعليهاالموافقةلسبب عدمالقانون
من هذا القانونبوجوديقبلون ويعترفونمن كيلانتانمعظم الشّعبلأنّ تكن عبثا ولا تذهب سدى،لمبوظيفته
فيالسّياسةهذهوطبقتالوقايةسياقفيالدّستوريةّالسّياسةالعزيزعبدنيكقدّمذلك،علىوعلاوة. الحدود
.كيلانتانفيالناسحياة
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ABSTRACT

Title: The perspectives of Nik Abdul Aziz Nik Mat about Hudud Law
Implementation in Kelantan Malaysia

Researcher: Aslati, M.Ag

The implementation of Hudud is influenced by political patterns in a country,
especially in the modern era. Many Islamic countries that change their
constitutional pattern to the positive law, then the Hudud law is no longer a
system including Malaysia. Malaysia presents a unique Islamic experience.
Malaysia consists of multi-ethnic society, multi-communal, and multi-religion.
Kelantan is a state of Malaysia. Under the ruling of Nik Abdul Aziz Nik Mat,
Kelantan presents a different feature. His perspectives about the implementation
of Islamic Laws in general and the implementation of Hudud law to be his focus
struggle either before or after becoming the prime minister of Kelantan.

The questions that will be answered in this research is: “How is the
perspective of Nik Abdul Aziz Nik Mat about the implementation of Hudud Law
and how is the urgency of its implementation in Kelantan Malaysia”? This
research is the combination between Library Research and Interview Research.
The method of data analysis is Content Analysis. The data source is categorized
into two: First, primary that comes from the works of Nik Abdul Aziz Nik Mat
such as The Laws of Jenayah Syariah Is Obliged to Implement, Hudud Law Can
be an Effective Prevention, Answering the Doubt of Hudud in Kelantan. Secondly,
the secondary besides the data of interview result and the writing or the research
was done by the previous researchers.

Based on the search of research data as well as the analysis, the writer
concludes that based on Nik Abdul Aziz Hudud law is obligatory to be
implemented in Kelantan specifically, and Malaysia in general based on al-Qur’an
Surah al-An’am verse of 57. The meaning of the verse is that the Hudud law is
Allah’s law that is obliged by Allah as sholat, zakat, and fasting and that has been
the responsibility of Muslims to apply it. In his opinion, the implementation of
Hudud law is a constitutional right of a Muslim society. He argued that Kelantan is
ready to implement Hudud law by the verification of enactment of Kanun Jenayah
Syariah II (1993). Various efforts were conducted in order to introduce hudud to
the society among which through education, dawah, politics, and commemorating
hudud in September each year. Until the end of his life, hudud has not been
implemented because it has not legalized from the central government. But Nik
Abdul Aziz thought that his job is not useless because Kelantan people have
accepted the existence of Hudud Law. Further, Nik Abdul Aziz make a policy
constitutionally in order to prevent and it has been implemented in the life of the
society in Kelantan
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